

TABLE DES MATIÈRES

	<i>Page</i>
Table des abréviations	IX
LOI SUR LES COMPAGNIES (RLRQ, c. C-38)	A-1
Table des matières	A-3
Loi sur les compagnies	A-7
Index	A(I)-1
Règlement sur les documents qui doivent accompagner les statuts en vertu de la partie IA de la Loi sur les compagnies (RLRQ, c. C-38, r. 1)	A-149
Règlement sur les noms des personnes morales ou des associations régies par la partie III de la Loi sur les compagnies (RLRQ, c. C-38, r. 2)	A-150
Avis de cessation de délivrance de lettres patentes en vertu de la partie I de la Loi sur les compagnies (1990) 122 G.O. 1, 447)	A-155
LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS (RLRQ, c. S-31.1)	A-173
Table des matières	A-175
Loi sur les sociétés par actions	A-179
Index	A-303
Règlement sur la forme et la teneur des statuts, certificats et autres documents dont le dépôt est requis en vertu de la partie IA de la Loi sur les compagnies (RLRQ, c. S-31.1, r. 0.1)	A-315
Règlement édictant des mesures transitoires pour l'application de la Loi sur les sociétés par actions (RLRQ, c. S-31.1, r. 1)	A-317
Règlement sur les noms des compagnies régies par la partie I de la Loi sur les compagnies (RLRQ, c. S-31.1, r. 1.01)	A-319
Règlement sur les noms des compagnies régies par la partie IA de la Loi sur les compagnies (RLRQ, c. S-31.1, r. 1.02)	A-323
Règlement sur les propositions d'actionnaires (RLRQ, c. S-31.1, r. 2)	A-327
Avis relatif aux demandes adressées au tribunal et devant être notifiées à l'Autorité des marchés financiers	A-329
Table de concordance LSA-LCSA-LCQ	A-333
Table de concordance LCSA-LSA	A-351
VALEURS MOBILIÈRES	B-01
Lois provinciales	
Loi sur les valeurs mobilières (RLRQ, c. V-1.1)	B-1
Table des matières	B-3
Loi sur les valeurs mobilières	B-7
Index	B(I)-1
Règlement sur les valeurs mobilières (RLRQ, c. V-1.1, r. 50)	B-93
Règlement 13-101 sur le système électronique de données, d'analyse et de recherche (SEDAR) (RLRQ, c. V-1.1, r. 2)	B-383
Règlement 13-102 sur les droits relatifs aux systèmes de SEDAR et de la BDNI (RLRQ, c. V-1.1, r. 2.1)	B-402.01
Règlement 45-106 sur les dispenses de prospectus (RLRQ, c. V-1.1, r. 21)	B-402.1
Instruction générale relative au Règlement 45-106	B-402.147

Loi sur l'encadrement du secteur financier (RLRQ, c. A-33.2).....	B-412.1
Index	B-412.56.1
Loi sur le transfert de valeurs mobilières et l'obtention de titres intermédiés (RLRQ, c. T-11.002)	B-412.57
Index	B-412.99
Lois fédérales	
Loi sur le Bureau de transition vers un régime canadien de réglementation des valeurs mobilières (2009, ch. 2, art. 297).....	B-412.103
AUTRES LOIS DU QUÉBEC	C-01
Loi sur le registraire des entreprises (RLRQ, c. R-17.1) (Remplacée)	C-1
Loi sur la liquidation des compagnies (RLRQ, c. L-4)	C-23
Loi sur les pouvoirs spéciaux des personnes morales (RLRQ, c. P-16).....	C-35
Loi sur la publicité légale des entreprises (RLRQ, c. P-44.1)	C-51
Index	C-88.25
Règlement d'application de la Loi sur la publicité légale des entreprises (RLRQ, c. P-44.1, r. 1)	C-88.33
Règlement d'application de la Loi sur la publicité légale des entreprises individuelles, des sociétés et des personnes morales (RLRQ, c. P-45, r. 1)	C-89
INFORMATION COMPLÉMENTAIRE	
Charte de la langue française (RLRQ, c. C-11) (extraits).....	C-99
Règlement sur la langue du commerce et des affaires (RLRQ, c. C-11, r. 9)	C-113
Règlement précisant la portée de l'expression «de façon nettement prédominante» pour l'application de la Charte de la langue française (RLRQ, c. C-11, r. 11).....	C-119
Règlement sur l'affichage de l'Administration (RLRQ, c. C-11, r. 1)	C-121
Code de procédure civile (RLRQ, c. C-25.01) (extraits)	C-123
Loi d'interprétation (RLRQ, c. I-16) (extraits)	C-135
Code civil du Québec (L.Q. 1991, c. 64) (extraits).....	C-139
Règlement sur la capitalisation boursière minimale d'une société aux fins du paragraphe 9° de l'article 1339 du Code civil (RLRQ, c. C.C.Q., r. 2).....	C-184.11
Loi sur les heures et les jours d'admission dans les établissements commerciaux (RLRQ, c. H-2.1)	C-185
Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé (RLRQ, c. P-39.1)	C-190.9
Loi sur les banques (L.C. 1991, ch. 46) (extraits)	C-191
Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies (L.R.C. (1985), ch. C-36).....	C-219
Loi sur la faillite et l'insolvabilité (L.R.C. (1985), ch. B-3) (extraits)	C-279
Loi d'interprétation (L.R.C. (1985), ch. I-21) (extraits)	C-315
LOI CANADIENNE SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS (L.R.C. (1985), ch. C-44)	D-03
Table des matières	D-3
Table de concordance	D-5
Loi canadienne sur les sociétés par actions.....	D-11
Index	D-201
Règlement sur les sociétés par actions de régime fédéral (2001) (DORS/2001-512)	D-223
LOI SUR LES COOPÉRATIVES (RLRQ, c. C-67.2).....	E-1
Table des matières de la Loi.....	E-3
Texte de la Loi.....	E-7

TABLE OF CONTENTS

	<i>Page</i>
Abbreviations Table	IX
COMPANIES ACT (CQLR, c. C-38)	A-1
Table of Contents.....	A-3
Companies Act	A-7
Index	A(I)-23
Regulation respecting the documents that must accompany articles pursuant to Part IA of the Companies Act (CQLR, c. C-38, r. 1)	A-149
Regulation respecting names of legal persons or associations governed by Part III of the Companies Act (CQLR, c. C-38, r. 2)	A-150
Avis de cessation de délivrance de lettres patentes en vertu de la partie I de la Loi sur les compagnies ((1990) 122 G.O. 1, 447) in French only	A-155
BUSINESS CORPORATIONS ACT (CQLR, c. S-31.1)	A-173
Table of Contents.....	A-175
Business Corporations Act	A-179
Index	A-309
Regulation respecting the form and content of the articles, certificates and other documents required to be deposited and filed under Part IA of the Companies Act (CQLR, c. S-31.1, r. 0.1).....	A-315
Regulation to enact transitional measures for the carrying out of the Business Corporations Act (CQLR, c. S-31.1, r. 1).....	A-317
Regulation respecting names of companies governed by Part I of the Companies Act (CQLR, c. S-31.1, r. 1.01).....	A-319
Regulation respecting names of companies governed by Part IA of the Companies Act (CQLR, c. S-31.1, r. 1.02).....	A-323
Regulation respecting shareholder proposals (CQLR, c. S-31.1, r. 2)	A-327
Avis relatif aux demandes adressées au tribunal et devant être notifiées à l'Autorité des marchés financiers in French only	A-329
Table de concordance LSA-LCSA-LCQ in French only.....	A-333
Table de concordance LCSA-LSA in French only.....	A-351
SECURITIES	B-03
Provincial Acts	
Securities Act (CQLR, c. V-1.1).....	B-1
Table of Contents.....	B-3
Securities Act	B-7
Index	B(I)-9
Regulation respecting securities (CQLR, c. V-1.1, r. 50).....	B-93
Regulation 13-101 respecting the System for Electronic Document Analysis and Retrieval (SEDAR) (CQLR, c. V-1.1, r. 2)	B-383
Regulation 13-102 respecting system fees for SEDAR and NRD (CQLR, c. V-1.1, r. 2.1).....	B-402.01
Regulation 45-106 respecting prospectus exemptions (CQLR, c. V-1.1, r. 21).....	B-402.1
Instruction générale relative au Règlement 45-106 in French only	B-402.147

An Act respecting the regulation of the financial sector (CQLR, c. A-33.2)	B-412.1
Index	B-412.56.5
An Act respecting the transfer of securities and the establishment of security entitlements (CQLR, c. T-11.002).....	B-412.57
Index	B-412.101
Federal Acts	
Canadian Securities Regulation Regime Transition Office Act (2009, c. 2, s. 297).....	B-412.103
OTHER QUÉBEC LAWS	
An Act respecting the enterprise registrar (CQLR, c. R-17.1) (Replaced)	C-1
Winding-up Act (CQLR, c. L-4).....	C-23
An Act respecting the special powers of legal persons (CQLR, c. P-16).....	C-35
An Act respecting the legal publicity of enterprises (CQLR, c. P-44.1)	C-51
Index	C-88.29
Regulation respecting the application of the Act respecting the legal publicity of enterprises (CQLR, c. P-44.1, r. 1).....	C-88.33
Regulation respecting the application of the Act respecting the legal publicity of sole proprietorships, partnerships and legal persons (CQLR, c. P-45, r. 1).....	C-89
COMPLEMENTARY INFORMATION	
Charter of the French language (CQLR, c. C-11) (extracts)	C-99
Regulation respecting the language of commerce and business (CQLR, c. C-11, r. 9)	C-113
Regulation defining the scope of the expression “markedly predominant” for the purposes of the Charter of the French language (CQLR, c. C-11, r. 11).....	C-119
Regulation respecting the signs and posters of the civil administration (CQLR, c. C-11, r. 1).....	C-121
Code of Civil Procedure (CQLR, c. C-25.01) (extracts)	C-123
Interpretation Act (CQLR, c. I-16) (extracts).....	C-135
Civil Code of Québec (S.Q. 1991, c. 64) (extracts)	C-139
Regulation respecting the minimum market capitalization of a company for the purposes of paragraph 9 of article 1339 of the Civil Code (CQLR, c. C.C.Q., r. 2)....	C-184.11
An Act respecting Hours and Days of Admission to Commercial Establishments (CQLR, c. H-2.1)	C-185
An Act respecting the Protection of Personal Information in the Private Sector (CQLR, c. P-39.1).....	C-190.9
Bank Act (S.C. 1991, c. 46) (extracts).....	C-191
Companies’ Creditors Arrangement Act (R.S.C., 1985, c. C-36).....	C-219
Bankruptcy and Insolvency Act (R.S.C., 1985, c. B-3) (extracts).....	C-279
Interpretation Act (R.S.C., 1985, c. I-21) (extracts).....	C-315
CANADA BUSINESS CORPORATIONS ACT (R.S.C., 1985, c. C-44).....	D-04
Table of Contents	D-3
Table of concordance	D-5
Canada Business Corporations Act.....	D-11
Index	D-213
Canada Business Corporations Regulations, 2001 (SOR/2001-512)	D-223
COOPERATIVES ACT (CQLR, c. C-67.2)	E-1
Table of Contents	E-3
Text of the Act	E-7